



学び舎

7月臨時号 第5号
7月22日 発行
流山市立流山小学校

笑顔で1学期のしめくくりを、元気に楽しい夏休みを

校長 小島 秀代

例年なら夏休みに入る頃ですが、今年度は1学期の終業式までもう1週間、6年生にはもう2週間の登校となっています。長引く梅雨が終わると暑さが本格的になり、熱中症への注意が必要です。加えて、新型コロナウイルス感染症の感染者の増加が心配されるこの頃、職員一同で、学校教育目標「人間性豊かなたくましい子どもの育成」・学校経営目標「地域とともにつくる日本一楽しい学校」に向けて、「安心・安全」「学び」「人権」の3つの保障ができていたか、1学期を振り返りながら、子ども達全員が元気に笑顔で夏休みを迎えられるよう、いっそう目配りをしていきたいと考えています。

8月に予定しています個人面談も、学校と家庭をつなぐ機会として大切にしたいと考えていますので、どうぞよろしく願いいたします。

** お知らせ **

1 新型コロナウイルスの感染症への本校の対応について

市内での感染報告が続いていますが、今後、本校で感染者等が発生する状況も予想されます。学校では下記のように対応してまいりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

【新型コロナウイルスの感染が疑われる児童・職員が発生した場合】

- ・同居の家族の感染（陽性）が判明した場合や医師が必要と判断しPCR検査を受けた場合は、速やかに学校にご連絡ください。
 - ・学校は教育委員会に報告します。教育委員会は流山市新型コロナウイルス感染症対策本部での協議や保健所の助言を参考に臨時休校の実施を検討します。
- ※PCR検査を受けたからといって必ずしも臨時休校になるわけではありません。
- ・臨時休校の実施の場合は、速やかにメールで連絡させていただきます。

【感染者が発生した場合について】

- ・感染（陽性）が判明した場合は、速やかに学校にご連絡ください。
 - ・学校は教育委員会に報告します。教育委員会は、保健所の指示による消毒及び濃厚接触者の特定がされるまでの間、臨時休校を実施します。また、市の対策本部や保健所の指導のもと、当該感染者の症状の有無、学校内における活動や接触者、地域における感染拡大の状況、感染経路の明否等を総合的に判断し、その後の臨時休校の規模、期間について判断します。
 - ・学校は速やかにメールを活用して保護者へ連絡し、保健所の調査への協力、感染拡大防止に努めます。その際、本人のプライバシーに配慮します。
- ※感染の拡大を防ぐため、状況によっては当日早帰りのご連絡（メール）になる場合もあります。

【児童に対する正しい知識等の指導について】

- ・感染者やその家族等への差別やいじめなどの対象とならないように、十分な指導や配慮をし、児童の安全・安心について努めます。
- ・うわさや誤った情報には十分注意する、心配なことがあったら、家族や先生に相談するよう指導します。

2 スキットメールの登録について

おかげさまで全てのご家庭から新しいメールシステムへの登録についてご承認をいただきました。昨日テストメールをさせていただきましたが、まだ登録がお済みでない方やテストメールが届かなかった方がいらっしゃいましたら、緊急時に備えて早急にご登録をよろしく願いいたします。登録の操作等がよくわからない場合は、株式会社スキットコールセンターへお問い合わせ下さい。(TEL 0120-940-661 平日9:00~18:00)

3 部活動募集の延期について

6月15日付の学校からの文書で、部活動について、「7月に募集をし、人数に合わせて活動計画を作成した上で9月以降の活動開始を予定している」とお伝えしていましたが、現在の感染の状況を鑑み、7月中の募集は見合わせることにいたしました。

活動開始における安全の確保が十分にできる状況になってから、あらためてお知らせすることとしますので、ご理解のほどよろしく願いいたします。

4 地域の方とのふれあい行事の中止について

いつもお世話になっている地域の皆様との交流行事ですが、新型コロナウイルス感染症の流行に収束が見られないことから、令和2年度の学校におけるふれあい行事は中止とすることになりました。運動会はもとより、「シニアと児童のつどい」や、「手作り行灯と観月の夕べ」「昔遊びを学ぶ会」など、流山小学校ならではの地域の皆様との交流行事ができないことは、大変に残念ですが、行事はできなくとも、子どもたちと地域の皆様との心のつながり・ふれあいの灯火を消さないようにしたいと考えています。地域の皆様、今後ともよろしく願いいたします。

5 「ジャストスマイルドリル」の導入について

流山市では、今後市内全小中学生1人につき1台のタブレットの配備(GIGAスクール構想)を進めていく計画があり、その一環として、学校やご家庭のパソコンやタブレットで利用できるドリル教材が導入されました。

- ◇良質な大量の問題があり、日々の授業で活用できる
- ◇児童一人一人に適した問題が次々に提示される
- ◇自動採点・一人で解き進められるヒント・解説がある

などの特徴があります。児童一人一人のアカウントを設定し、基礎・基本の習得に役立つ個別最適化学習のツールとして学校で活用していきます。

通信環境があれば、ご家庭でも利用することができます。つきましては、7月27日に個別のアカウントおよび利用方法等についての文書を封筒に入れて全校児童に配布します(アカウントの書かれたカードは大切に保管ください)。ご不明な点がございましたら担任までお尋ねください。

6 Q-U及びhyper-QUについて

流山市の教育施策の一つとして「いじめ防止教育の充実」があります。この検査は3年生以上の児童を対象とし、学級の雰囲気や人間関係をつかみ、良好な人間関係・学級づくりに役立つことで、どの子どもも安心して学校生活を送れるようにすることを目的に市内全校で行います。夏休み前に実施し、8月に講師を招聘して教員が研修を行い、結果の分析・活用を図っていきます。

7 水筒の中身について

熱中症予防等のため、毎日水筒のご用意をいただきありがとうございます。子どもたちは、冷たい水分のおかげで元気が回復することも多々あると思います。先日、水筒の中身について、「水・お茶以外は持たせてはいけませんか？」とのご質問をいただきました。本校では水筒の中身について指定していませんでしたが、改めて、年間を通じて水・お茶はもちろん、スポーツドリンクの持参を認めることとしてお知らせいたします。(お子様の健康を考慮して、スポーツドリンクを持参される場合は、糖分摂取過多にならないよう、薄めた状態で持たせていただくことをおすすめします。)水筒の洗浄等、衛生管理についても引き続きよろしく願いいたします。